



COMUNICACIONES / MUNICIPALIDAD DE PADRE LAS CASAS



MARIO GONZÁLEZ CONSIDERA QUE HABRÁ UN PERJUICIO ECONÓMICO.

Alcalde de Padre Las Casas no comparte la medida que limita el horario de las fondas

POLÉMICA. *Fonderos protestaron en comuna vecina a la capital regional.*

El decreto que establece este año como horario de cierre de los eventos masivos tipo ramadas a las 2 de la madrugada en todas las comunas de La Araucanía, no sólo generó la suspensión de las fondas de la Sofo, también desató protestas de los ramaderos en Padre Las Casas y una reacción contraria de parte del alcalde de dicha comuna, quien declaró no compartir la medida porque afecta económicamente a los emprendedores.

“Lamentamos profundamente la medida emitida por el general de brigada y jefe de Defensa Nacional, Ricardo Duarte, donde se limita el horario de las fondas del 17 al 21 de septiembre sólo hasta las 2 de la mañana, y para el 22 hasta las 21 horas. Queremos precisar que no compartimos esta medida pues genera un detrimento económico a los fonderos de Padre Las Casas, ya que estos con mucha anticipación han realizado la inversiones requeridas para hacer de estas fechas una fiesta popular”, detalla el jefe comuna, Mario González.

El edil lamentó también haberse informado sólo por vías informales acerca de esta decisión.

Enterado de esta reacción, el delegado presidencial regio-

2 **de la mañana** es el horario de cierre establecido en el decreto emanado por las autoridades para los eventos en la Región.

nal, José Montalva, expresó que la determinación fue tomada para dar seguridad a la población y a raíz de la cantidad de días festivos que se sumarán al fin de semana este año.

“Estamos hablando de dos horas menos. En años anteriores no fue así porque fueron menos festivos; entonces llamo a la comprensión. Este es un trabajo que se hace tanto con Carabineros, el Ejército, la Delegación y los vecinos, porque la gente quiere festejar y saber cuándo empieza y termina cada evento”, comentó la autoridad.

Montalva precisó que la información se hizo llegar a todas las organizaciones y personas que solicitaron permisos, y recordó que el lunes, luego del comité policial, se informó también a través de los medios de comunicación. “Además -acota- se dijo antes que se iba a establecer un horario dado que este año iban a ser seis días de fiesta”. C3